



# 特集 高松宮賜杯第60回全日本軟式野球大会 (I部)

愛顔つなぐえひめ国体リハーサル大会

9月10日(土)から12日(月)にかけて開催された、高松宮賜杯第60回全日本軟式野球大会 (I部) 愛顔つなぐえひめ国体リハーサル大会。上島町でも、10日・11日の2日間、いきなスポレク公園蛙石野球場において、1回戦3試合と2回戦2試合、準々決勝1試合が行われ、北は北海道、南は沖縄県と、全国各地の各県代表計7チームが上島町へ訪れました。

準決勝 ウイングス倶楽部 (埼玉) vs 宇和島信用金庫 (開催地) 8回裏宇和島信用金庫の攻撃、スリーベースヒットの瞬間

来年開催の「愛顔つなぐえひめ国体2017」。そのリハーサル大会に位置付けられているこの大会では、国体実行委員会、上島町、住民ボランティア、そして町民の皆さんが参加しました。今回は、その関係者の方々に、大会を終えた感想を伺いました。

## 夢見た高松宮賜杯 地元上島町で開催

私は、小学校、中学校、高等専門学校と野球を続け、社会人でもこの高松宮賜杯出場を目指して因島の野球連盟で試合をしていました。ですから、選手が一生懸命頑張っている姿は、自分と重ね合わせて非常に感銘を受けます。

野球が好きなら、野球をやっている人にもっと見て欲しいです。四国アイランドリーグも素晴らしい試合ですけども、全国大会は各県代表で来てますから、それだけ背負っているものを感じます。一生懸命やっているのが伝わってきます。

こういった社会人の試合や、ここに合宿に来る大学生や高校生の練習を、町内の子どもたちや、因島など近隣の子どもたちにも見て

もらいたいです。大会開催中にリーグ優勝を決めた、広島東洋カープの試合を見に行く機会もあるでしょうが、もっと近いレベルのプレイを見て、お手本にしてもらいたいです。

## 訪れる価値ある町 上島町

この県境の最北端上島町に、全国から選手を迎え入れるのは難しいかと思いましたが、どのチームも、「上島町まで来るのは大変だけど、それ以上の価値がある町だ」と仰ってくださいました。

岩手県や沖縄県のチームに限っては、帯同する応援の人が誰もいない中で、今回は数名でしたけども、上島町民で応援できたのは良かったと思います。ある地

域においてはたくさん応援に来てくださったって盛り上げてくれたというのは良かったと思いますし、非常に価値のある大会ができたと思っております。

## えひめ国体開催に 向けた課題

審判も選手も、蛙石野球場自体は申し分ないとの事でした。ただ、審判からは何点か改善点をいただきましたので、実行委員会で検討していきます。

あとは全国からいらっしゃる選手を住民の皆さんとお迎えしたいですね。野球を知らない方も、野球をやっていた方も、時を越えてあるいは年齢を越えてここで楽しむ。家でテレビを見るだけではなく、生で見て感動を味わってもらいたいですね。



上島町体育協会  
会長 原田 等さん (61)



いきなスポレク公園蛙石野球場を制した宇和島信用金庫の投手

## 大人の試合、勉強になります！

2日間、ボールボーイとしてグラウンドに入りました。普段見れない大人がプレイする姿を、すぐ目の前で見ることができてとても勉強になりました。

特に、外野と内野の連携プレイが見事でした。部活



岩城中学校野球部  
主将 村上 真哉くん (2年生)

でも参考にしたいです。僕は野球部でピッチャーをしています。大人の投手が投げの変化球は、本当によく曲がります。僕はまだ投げませんが、いつか真似してみたいです。

岩城中学校野球部は、10月5日(水)から、新人戦が始まります。この2日間の経験で感じたもの、得たものを練習に取り込み、県大会に出場できるよう頑張ります。そして、どんどん試合をして、総体までに勝てるチームにしていきたい！

## おもてなしの心で選手を迎えたい

内野の黒土、丁寧に整備された外野の天然芝。上島町で自慢できる1つが、この蛙石野球場だと思っています。全国大会を誘致して良かった。これをきっかけに合宿に来てくれるチームが増えるといいですね。

そのためには、町内にもっとPRが必要です。このグラウンドに、そして軟式野球にもっと興味をもつ

てもらいたいです。

今回の大会では、地区の皆さんで応援しましょうと呼びかけていたのですが、ちよつと寂しい結果になりました。応援に来て下さった方は、観戦を楽しんでくれて、工夫を凝らした応援もあって。遠方から来た選手も喜んでくれました。

我々自治会も働きかけが必要ですね。町外から来て



1手づくりの「のぼり」でチームを応援  
23目の前で繰り広げられる熱い戦いに応援にも力が入ります  
4試合後は応援したチームと笑顔で交流も



生名区長  
津國 賞さん (71)

くれた人に「上島町は良かった」と思っただけでも、来年の国体を盛り上げたいですね。

えがお  
愛顔つなぐえひめ国体2017

軟式野球 成年男子

平成29年10月6日(金)・7日(土)

いきなスポレク公園蛙石野球場で開催！



全国トップクラスの大会。各県代表が集まり日本一を目指して熱い戦いが繰り広げられます！  
応援のご協力をよろしくお願いいたします。